

第7回 (株)エフエムなとり  
番組審議会議事録

令和6年11月18日

番組審議会事務局

## 番組審議委員会議事録

株式会社エフエムなとり 第7回 放送番組審議委員会

- 1 開催年月日 令和6年11月18日
- 2 開催場所 名取市文化会館 講義室1
- 3 委員出席  
委員総数 6名  
出席委員数 4名  
出席委員の氏名 伊藤恵子様、木村ひろ子様、  
佐藤康浩様、佐々木賢一様  
放送事業者側出席者名 代表取締役 佐藤義晴、佐々木彩香

## 4 議 題

- (1) 令和6年度番組改編に関する事項
- (2) 番組審議
- (3) その他
  - ①なとらじα秋号発行の件
  - ②ふるさと名取秋まつりアンケート実施の件
  - ③イオンモール名取公開生放送の件
  - ④心の復興コンサート開催の件
  - ⑤次回審議会開催の件

## 5 議事の概要

審査番組：①「おしえて。高橋さん～医療・介護のエトセトラ～」  
②「デジラジ」

内 容：①名取市医療・介護連携支援センター相談員の高橋さんが、介護や医療についての疑問や相談にお答えしていく15分の番組。

②総合専門学校であるメリットを活かし、生徒による企画立案・制作・出演番組広報（デザイン・web）など、複数の生徒によるコラボレーション授業を実施します。

放送日時：①毎週月曜日 15分番組  
8：15～8：29、17：16～17：30（土曜日再放送）  
②毎週日曜日 15分番組  
15：45～16：00

## 6 審議内容

### (1) 令和6年度番組改編に関する事項

事務局より、配布資料に基づき、令和6年度番組改編に関する事項について説明があった。

### (2) 番組審議

事務局より、おしえて。高橋さん～医療・介護のエトセトラ～、デジラジについて説明が行われ、その後番組について審議が行われた。

#### ① 教えて高橋さん～医療・介護のエトセトラ～について

- ・デイサービスの送り出しの準備など介護をしている人達にとっては忙しい時間帯もあるので、お昼頃に再放送もありだと思った。また、真面目な内容なのでしかたないのですが、デジラジのように予定調和じゃない雰囲気もあるといいと思った。
- ・介護の話を地域密着でしているのがありがたい。こういうものが無ければ、連携センターという名前を聞いても、医師会の方が会長をされているという事は、聴きに行かないと得られない情報だったことが分かった。また、色んな所を紹介してくれるハブの役をラジオ放送することによって、相談できる所が分かったことは、いい番組だと思った。また、事務局の説明にあったように、今後リスナーの質問に答えると、同じ質問がある人が聞き入ってくれると思った。
- ・とても大事なテーマだと思い、医療介護は大事ながら、身に沁みないと、なかなか入ってこない分野で、しかも声だけで伝えるので難しいのと思ったが、Q&Aも考えているという事で、これから力を入れてやっていく番組と思った。また、医療介護支援センターも知らなかったので、今回医師会の方がしていると聞いて、これからリスナーの心にとまる番組作りを期待したいと思った。
- ・自分の父を介護していて、手足が全くきかず、施設にも入っていないので、大変だった経験もあり、この番組を聴いて、医療センターで取り組みを始めてると話していたので、聞き入っていた。話の中身も共感できる所もあり、医療機関の団体が、小さな施設だけではなく、名取市全体の医療業界として取り組んでいるという事が伝わってきたので、安心感があった。
- ・医師会の先生が身近に感じられた。病院に行って何か先生に聞きたくても、忙しそうでなかなか聞けないが、会長となる先生が番組でコメントを言ってくれると安心できる。また、三か所ある地域包括支援センターに何かあれば相談することをもう少しアピールして欲しい。

- ・市役所や支援センターに相談できる事を知らないと思うので、聴く人が増えると人づてに情報が伝わって行くこともあり、良い事だと思った。

## ② デジラジについて

- ・活力を感じさせながら、メンバーの交代などで新陳代謝も計られつつ、よくまとまっていると思った。
- ・今の若者の考えている事が具体的に分かるような内容も欲しかった。1回ごとにテーマを考えて、一人ひとりの考えも分かると思えば、また聴いてみようと思えると感じた。菅原学園には沢山の科があるので、学校をあげて色々な生徒のPRにもなっていて素敵だなと感じた。
- ・昔あった高校生の番組を思い出して聴いていた。また、高齢の方も聴いているので、名取に向けたテーマも考えて身近に感じてもらうのも大事だと感じた。
- ・番組の趣旨も分からず、学生さん達がゲーム感覚で話が始まりワイワイしていて、普通に聴いていけばチャンネルを変えていた。家族にも視聴してもらったが、話している人が知っている人なら表情など伝わってくるが、全く知らない方で、そのグループだけで楽しんでいるのを、ラジオで流すことに疑問を感じた。  
また、話している方が将来声優を目指していることや、何か目的を持ってコミュニケーションや勉強などの延長線上にこの番組があるのであれば、目的があると思ったが、番組の趣旨が伝わってこなかったのが、番組の始めなどにナレーションなどあれば良いと思った。
- ・3年前からやっているという事で、言い方は悪いがなあなあになり、最終的には遊びになってしまっていて、もったいないと感じた。15分で伝えるのはプロでも難しいと思うので、テーマを設けるもしくは、数ある学科の内容を伝える等、学校をPRしていくと良いと思った。

以上の意見があった。

## (3) その他

- ① ならじα秋号発行の件  
事務局より、配布資料に基づいて説明があった。
- ② ふるさと名取秋まつりアンケート実施の件

事務局より、配布資料に基づいて説明があった。

③ イオンモール名取公開生放送の件

事務局より、配布資料に基づいて説明があった。

④ 心の復興コンサート開催の件

事務局より、配布資料に基づいて説明があった。

⑤ 次回審議会開催の件

事務局より、次回の審議会については連休前の4月下旬頃開催したい旨の説明があった。

7 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

- ・ 審議会以降の番組から改めた（令和6年11月19日）

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表

- ・ 自社ホームページ

（<http://www.natori801.jp>）への掲載（令和6年12月上旬頃を予定）

- ・ 本議事録を事務所への備置き（令和6年12月上旬頃を予定）

9 その他参考事項

特になし

令和6年11月25日